
大項目 中項目
目標達成状況及び
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園の取組の
適切さについて

教育活動､学校経営の
改善方策について

【学校関係者評価書】(令和6年度）

評価者名
（学校評議員名）

園　　名

・園児を取り巻く社会環
境が日々変化する中での
教育活動は、困難を極め
ると思うが、課題を拾い
振り返り、次へとつなげ
る教育をめざしている姿
勢は素晴らしいと思う。
・今後も保育者の目がよ
く届く環境で、いっぱい
遊ばせてほしい。
・今後も園児に寄り添っ
た関わりをしていただき
たい。

・保護者へのアンケート実
施、外部研修などで、さら
に質の高い教育を園全体で
実践されていると思った。
保護者からの声にも迅速丁
寧に対応されている。
・どんぐりやサツマイモを
使ったリース、またマリー
ゴールドの染め物など、身
近なものや園内で育てた自
然物を保育に活用してい
た。・保育者が園児一人一
人に寄り添う教育・保育を
しており、少人数ならでは
の良さがとても出ている。

学校関係者評価実施日
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教育・保育目標
教育・保育計画
教育・保育内容/指導
人権教育
特別支援教育
園行事

　　奈良市立伏見南幼稚園
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・高い評価は保育者一人一人
が高い志をもって教育現場に
いることの現れだと思う。園
児、先生、保護者、地域がひ
とつの大きな輪でつながって
いるのは、少人数の園の強み
であり、それを最大限に活か
した保育に取り組んでいると
思った。
・参加した七夕の集い、園内
作品展、５歳児発表会の参観
では、子ども達は生き生きと
自分を出して楽しむ姿があっ
た。
・園行事などでの４歳児と５
歳児との交流があり、良い関
係が築けている。

・先生達の園児に接する時の表情がすごく柔らかく温かいのが印象的だった。何より先生達が笑顔いっぱいでいる事に、
評議員という立場だが祖母目線として非常に安心感を与えてもらった。
・２０年以上前に、子どもが通園していた幼稚園で『今の幼稚園』というのもを知ることができた。
・園内作品展では、子ども達が楽しんで作成したものだということが伝わってきた。５歳児生活発表会は３０分以上の盛
りだく　　　さんな内容を披露してもらった。子ども全員が『自分はこうしたい』という思いを出し合い話し合って決め
たものだと聞いたが、活発な子だけでなく、大人しい子も、皆の前で自分の気持ちを言えるのは、保育者が一人一人をよ
く見て、丁寧な指導をしているからだと思う。指導されたことをやるだけでなく、子ども達が主体的に活動できていたか
ら、素晴らしい作品展と発表会になったと思う。
・園長はじめ保育者達の園児への関わりは、少人数ならではの良さもあり、また、地域の方たちにあたたかく見守っても
らえる環境は素晴らしいと思う。
・１年、２年は短期間だが、子どもの成長にとても大切は期間をこの幼稚園で過ごせて良かったと思っている。
・園だよりやクラスだよりも子ども達の様子がよくわかり、安心していた。
・保護者へもアンケートなどで出された課題をすぐに対応していたことも安心できる。

その他の園に関する意見

・様々な手段を用いて積
極的に情報発信をされて
いると思う。その事に
よって、交流が多数ある
今の現状は園児にとって
すごく良いことだと思
う。
・地域の方達との交流が
多くあり、たくさんの経
験ができている。

・園全体が風通しの良い
環境であると感じた。
先生たちが切磋琢磨し、
より良い園づくりに全力
を注いでいるのがよくわ
かった。
・評議会の開催の中で、
振り返りや検証ができ
た。
・園内環境の整備につい
て、安全に過ごせるよう
に努める。今後も地域の
方との交流が続くことを
期待する。

組織運営
研究・研修
危機管理
保健管理
地域との連携
施設・設備
情報管理

・子ども達が楽しく、そ
して保護者が安心して預
けられる幼稚園だと感じ
る。また、場面場面に応
じた取組を実践されてい
ると思う。
・園全体の掃除が行き届
いていて、整理整頓がで
きていた。
・小学校や中学校との交
流やゲストティーチャー
との活動があり、良いと
思う。


